

# 足音

~ Be Strong

No. 21 2021. 9. 17

## 体育発表会について

緊急事態宣言の延長に伴い、学年別運動会が体育発表会という名前に変わり、全学年が10月中に実施することになりました。

10月1日に緊急事態宣言が解除の場合は、10月8日（金）の5、6時間目に行いますが、宣言解除とならなかつたりまん延防止となつたりした場合は、10月19日（火）の5、6時間目を実施する予定です。今後どのようになるかわかりませんので、2日間の日程を立てさせていただきました。

この2日間のどちらかで実施できることを子ども達と一緒に祈りたいと思います！

### ☆その他の連絡☆

- ①クラブ活動は中止となりました。（今年度の活動はありません）
- ②9月22日に予定していた児童会活動も中止となります。（委員会のバス児童は下校時刻が変わります）
- ③13日づけのプリントでもお知らせしましたが、音楽発表会は予定通り11月6日です。（1、3、5年生は、2、4、6年生の後に延期となります）
- ④遠足（メムシ公園）は、10月5日実施予定です。

## 音楽発表会に向けて

緊急事態宣言は9月いっぱい出ていますが、リコーダー、鍵盤ハーモニカの練習は、屋外で行います。自分のクラスのみでの練習や他のクラスと合同の練習などがありますので、いつでも使えるように持って来るようお願いします。

練習のため、持ち帰った場合もまた学校に持って来るよう声をかけていただくと助かります。

### お休みが続きます

敬老の日、秋分の日など、秋はお休みが多いですね。自転車を安全に乗る、公園で気持ちのいい遊び方をする（ごみの後始末をきちんとする、食べたり飲んだりしながら遊ばない）などに気をつけて楽しい休日を過ごしてほしいですね。

体育発表会や音楽発表会などの大きな行事、それに向けての練習等もありますので、体調管理に気をつけて下さいね！

### 【卒業アルバム・班ごとの写真撮影について】

9月21日（火）～27日（月）の中昼休みで写真を撮ります。子ども達が班で相談して決めた場所です。場所によって撮る日が違います。日程は子ども達に伝えてあります。